

Vincent Pérez élu président de la Capeb Occitanie

Vincent Pérez, le président de la Capeb de l'Ariège, vient d'être élu président de la Capeb Occitanie par ses pairs sans doute séduits par sa profession de foi : « Pour construire avec mes collègues une Capeb Occitanie indépendante, forte, ancrée sur ses valeurs, déterminée à peser sur la politique régionale et devenir un lieu d'échange et de partage des idées et des bonnes pratiques ».



Vincent Capeb

Vincent Pérez a d'abord tenu rendre hommage à Roland Delzer, son prédécesseur à cette fonction de président, « car c'est avant tout à lui que nous devons la création de la Capeb Occitanie, née de la nouvelle carte régionale ».

Si le projet de l' élu ariégeois s'appuie sur le travail déjà accompli, c'est avant tout « en capitaine d'une équipe à treize départements, qu'il entend réussir » sa mission.

Le projet qu'il défend se développe en 4 axes :

1 – La politique de communication et de médiation

« Il ne suffit pas de faire, encore faut-il le faire savoir ! » Voilà son leitmotiv. L'enjeu est multiple pour lui : « Être audible auprès des entreprises du secteur et faire connaître et reconnaître notre rôle, nos valeurs, nos combats et notre action.

Rendre légitimes et incontournables nos positions,

nos revendications et surtout nos propositions. Valoriser l'image de l'artisanat et des entreprises de proximité du bâtiment auprès du grand public. Et faire de la Capeb une « marque » qui rassure, qui est synonyme de confiance, de qualité et qui défends les intérêts de ses clients. »

2 – L'axe économique

« Nos organisations professionnelles sont privées, petit à petit des ressources qu'elles avaient jusque-là.

Il faut poursuivre nos efforts trouver de nouvelles ressources économiques, notamment sur les appels à projets des acteurs régionaux (Conseil Régional, DIRECCTE, ADEME, CAMPUS, etc.). »

3 – Les Adhérents

« Sur ce sujet, il est important que la région devienne un lieu d'échange, de mutualisation et de réflexion. »

4 – Les Elections aux Chambres de Métiers et de l'Artisanat

« La CAPEB Occitanie doit travailler sans relâche avec les autres familles au sein de l'U2P pour s'assurer que les chambres de Métiers et la Chambre Régionale de Métiers restant administrées très majoritairement par les seules organisations professionnelles qui représentent réellement l'Artisanat et les entreprises de proximité. »